

ERIKA

No soy perfecta



Texto: Alfonso Bañeres

Fotografías: Alfredo Piedrafita

erein

ERIKA

No soy perfecta



Texto: Alfonso Bañeres
Fotografías: Alfredo Piedrafita

erein

Agradecimientos:

Jero Milán

Harbil Bediaga

Txaro Buñuel

Toti Martínez de Lezea

*Queremos dedicar este cuento a nuestros lectores más pequeños,
Adam, Noah, Irati y Mendia, así como a todos los animales que
cada día son abandonados por no ser "perfectos".*

ÍNDICE



EL ABANDONO



EL BOSQUE



EL BUITRE



EL PÁJARO CARPINTERO



LAS ARDILLAS



LA CULEBRA



EL ZORRO



EL GATO



EL CÁRABO



LA GINETA



EL MURCIÉLAGO



SOÑANDO



UN NUEVO DÍA



¡PERFECTA!



DE NUEVO A LA CIUDAD



NUEVA VIDA

EL ABANDONO



Me llamo Erika y quiero contaros mi historia. Nací en una tienda de animales para ser vendida a alguno de los que nos veían en el escaparate y se encaprichaban de nosotros. A mí me compró una familia muy simpática que me quería mucho y todos jugaban conmigo a diario, pero un día todo cambió. Me hice daño en una patita y como no me llevaron al veterinario, se puso muy fea y se terminó cayendo. Entonces me quedé con solo tres patas y dejé de ser perfecta para ellos... dejaron de jugar conmigo y de acariciarme y al poco tiempo me abandonaron en el bosque.



EL BOSQUE



Al principio tenía mucho miedo y pensé que me podría pasar algo muy malo, como que me comieran, me perdiera o me muriese de hambre. Pero estaba tan triste que dejé de tener miedo. Ya no era perfecta, porque mi familia me había abandonado y solo tenía tres patitas.

Cojeando y pasito a pasito, muy despacio, me adentré en el bosque y comencé a conocer a algunos de sus habitantes.

